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VERBALE n. 4 a.s. 2021/2022  

CONSIGLIO d’ISTITUTO 

Il giorno 11 Aprile 2022 alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto presso l’Aula Magna della 

scuola secondaria di Candiolo con il seguente ordine del giorno:  

1. Verbale della seduta precedente  

2. Uscite didattiche.2021/2022  

3. Diario INALPI 2022/2023  

      4. Adesione indagine ASL TO5 sui rischi comportamentali in età adolescenziale  

 

Integrazione all’O.d G: 

5. Contributo volontario a.s. 2022/2023 

      6. Criteri assegnazione docenti alle classi e ai plessi 

      7. Varie ed eventuali 

Sono presenti i seguenti componenti: 

 

n. Nominativo componente presente assente 

1 Anteghini Barbara genitore X Meet   

2 Armentaro Tiziana docente X   

3 Campi Nunzia genitore X   

4 Caprio Pietro docente X   

5 Chiesa Serena docente X   

6 D'Andretta Celeste docente X   

7 Di Lorenzo Elvira genitore X Meet   

8 Golzio Donata Antonella docente X   

9 Mattucci Stefano docente X   

10 Pappalardo Salvatore ATA X   

11 Petrelli Katia genitore X   

12 Pittavino Elisa genitore   X 

13 Riccio Giuseppina genitore X   

14 Roccaforte Giovanni ATA   X 

15 Sintajova Miriam genitore   X 

16 Squadrone Maria Grazia docente X   

17 Staglianò Jessica genitore   X 

18 Tolosano Lidia docente X   

19 Gambellini Luca Dirigente Scolastico X   



 

1. Verbale della seduta precedente del 26/01/202. 

Il Dirigente fa un riepilogo dei punti toccati nel verbale precedente e chiede ai membri del Consiglio 

di esprimersi per la delibera. 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità (delibera  11/2021-2022) 

La signora Riccio chiede al Dirigente se sarà possibile attivare una seconda sezione nella scuola 

dell’infanzia di Piobesi. Il Dirigente risponde  che la Regione con l’Ufficio Scolastico sono gli organi 

preposti per valutare e avallare  un’eventuale richiesta del Comune. Il Dirigente afferma altresì che  il 

26 aprile p.v. nella  riunione con i genitori si potrà affrontare e valutare meglio la situazione. 

Il docente Mattucci entra alle ore 17.30. 

2. Uscite Didattiche 2021/2022. 

Il Dirigente informa che dal 1 aprile 2022 con l’ultimo decreto del Governo è stato dato il consenso  

per le Uscite Didattiche con delle limitazioni (art. 6 del D.L 24/2022) per il trasporto: fino al 30 

aprile 2022 sarà necessario per gli alunni a partire dai 12 anni il green pass base per i trasporti 

ferroviari e su autobus adibiti a servizi di noleggio con conducente. 

Vedasi l’allegato Modello A Uscite didattiche 

Un genitore chiede come mai non sono state organizzate Uscite Didattiche per le classi prime e seconde 

della  Scuola Primaria e anche per la Scuola dell’Infanzia. Le motivazioni, esprimono le insegnanti 

presenti, sono legate a scelte dei singoli Plessi e a problemi logistici. 

Il Collegio dei Docenti con circolare 114 ha preso visione e deliberato sulle uscite didattiche e viaggi 

d’istruzione in modalità telematica 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità (delibera 12/2021-2022) 

3. Diario INALPI 2022/2023 

Il Dirigente comunica che INALPI con la collaborazione di Spaggiari per la parte grafica e la stampa 

sono disponibili ad offrire gratuitamente il diario scolastico con le medesime condizioni e 

caratteristiche. 

I docenti e i genitori sono concordi nel dire che è un diario ben fatto, utile, fruibile, chiaro e uguale 

per tutti.  

Viene avanzata la proposta da parte di un genitore di avere una seconda copertina semi rigida 

trasparente, come era stata fornita il primo anno a tutti ed eventualmente qualche scorta in più per chi 

ne fa richiesta. 

Il Dirigente ricorda che il primo anno era stata acquistata dall’Istituto Comprensivo ma che si può 

valutare il da farsi. 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità (delibera 13/2021-2022) 

4. Adesione indagine ASL TO5 sui rischi comportamentali in età adolescenziale  

Il Dirigente illustra un documento che è arrivato dall’Asl To 5. Si tratta di un’indagine HBSC sui 

comportamenti collegati alla salute in ragazzi di età scolare. E’ uno studio promosso dal Ministero 

della Salute e coordinato dall’Istituto Superiore della Sanità. Si rivolge a ragazzi dagli 11 ai 17 anni su 

tutto il territorio nazionale. Lo scopo è quello di raccogliere dati per accrescere le conoscenze sui fattori 

che influenzano la salute e il benessere fisico e psicologico degli adolescenti e migliorare la 

prevenzione e la promozione della salute. Nel nostro Istituto Comprensivo sono state individuate due 



classi della Scuola Media di Piobesi la 1°C e la 3°C. Si tratta di un questionario anonimo, on line che 

verrà compilato dagli alunni in orario scolastico. Il 20 aprile p.v. ci sarà una riunione in modalità on-

line con l’ASL ed il coordinatore di classe per illustrare nel dettaglio le modalità di somministrazione 

e l’informativa per le famiglie che potranno decidere se aderire o meno a questa indagine. 

Il Dirigente rimarca che il questionario è corposo e le domande che verranno sottoposte ai ragazzi 

trattano gli aspetti alimentari corretti e non, abitudini non sane quali ad esempio: quanto tempo viene 

dedicato alla TV, al cellulare, l’uso di alcool e fumo nei ragazzi, azioni di bullismo a scuola e altre 

domande legate al Covid. 

L’ insegnante Caprio chiede se sarà possibile mantenere l’anonimato, il Dirigente risponde che si 

accerterà con l’asl nella riunione che si terrà a breve per tutelare la privacy dei ragazzi. 

L’insegnante Squadrone chiede se si possono visionare i questionari, prima di somministrarli agli 

alunni e il Dirigente risponde che sarà certamente possibile per i docenti visionarli. 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità (delibera 14/2021-2022) 

5. Contributo volontario a.s. 2022/2023 

 

Il Dirigente introduce il discorso sul contributo volontario che era già stato introdotto prima del suo 

arrivo a Candiolo ma poi tolto. Dopo un confronto con i membri dello Staff è emersa una proposta che 

il Dirigente presenta al Consiglio :  si pensava di reintrodurre il versamento volontario per l’ acquisto 

di beni di consumo e investimento come computer, Lim che sono strumenti da rinnovare ciclicamente.  

In passato il contributo era stato utilizzato per finanziare dei progetti ma risultava poi più complicata 

la gestione; invece, nel caso di acquisti di beni potrebbe risultare più semplice 

Nella discussione emerge che i genitori non sono molto propensi alla reintroduzione del contributo in 

quanto negli anni passati non era ben chiaro il suo utilizzo.  

Il docente Caprio segnala che, qualora si possa ripristinare, il contributo volontario debba essere 

ripartito in modo equo sull’intero istituto comprensivo, in base alle necessità oggettive della scuola. In 

merito al contributo volontario il Consiglio non delibera. 

 

6. Criteri assegnazione docenti alle classi e ai plessi. 

Il Dirigente ricorda che il ruolo dei Capi d’Istituto, nel corso del tempo, ha subito importanti 

trasformazioni, soprattutto quando è stata emanata la legge sull’Autonomia scolastica. 

Le competenze e i compiti, sono stati potenziati dalla Legge n. 107/2015 che dà piena attuazione 

all’Autonomia delle Istituzioni scolastiche; tuttavia, questo non è sinonimo di autorità perché ci sono 

ancora norme precedenti in vigore e in mano agli organi collegiali. 

Il Dirigente espone i criteri già sottoposti alla rappresentanza sindacale: 

-criterio generale di scegliere personale che dovrà valorizzare la professionalità e le competenze 

specifiche, nonché i titoli professionali posseduti anche al fine della realizzazione di progetti innovativi 

e/o sperimentali approvati dal Collegio dei Docenti.   

-criterio della continuità didattica, salvo casi particolari che impediscono oggettivamente l'applicazione 

di tale principio, valutati dal Dirigente Scolastico. 

-criterio delle pari opportunità, alle classi dovrà essere garantita, per quanto possibile, pari opportunità 

di fruire di personale stabile (di ruolo). 

- criterio dell'anzianità di servizio, desunta dalla graduatoria interna d’istituto, sarà presa in 

considerazione, ma non assunta come criterio assoluto, poiché potrebbe risultare potenzialmente 



ostativa rispetto alle strategie utili a eventuali piani di miglioramento dell’offerta, pertanto non è 

criterio vincolante. 

Il docente può presentare la richiesta di spostamento all’interno dell’Istituto e il Dirigente Scolastico 

valuterà se accogliere o no. 

Il Consiglio d’Istituto non  si esprime in merito ai criteri che verranno valutati e deliberati nella 

prossima seduta. 

7. Varie ed eventuali 

       

La signora Riccio segnala che nella scuola dell’infanzia di Piobesi ci sono molti bambini  di 5 anni  che 

devono essere preparati per il passaggio alla scuola primaria con dei laboratori pomeridiani; tuttavia  

per motivi organizzativi  e oggettivi, legati alla presenza di una sola sezione e di conseguenza alla 

mancanza del personale, rischiano di non essere fruitori di questa preparazione poiché per i più piccoli 

nelle ore pomeridiane è  previsto il riposo. 

Il Dirigente risponde che si può sopperire a tale mancanza con una richiesta di personale per separare 

i bambini e che tale prestazione potrebbe essere retribuita attingendo dal  Fis o dal Comune .  

 

Terminati i punti all’OdG, la riunione si conclude alle ore 19.00. 

 

Il Verbalizzante                                                                                                 Il Presidente 

                                                                                                                                                                                                                

Tolosano Lidia                                                                                                  Petrelli Katia  

Armentaro Tiziana 

                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 


